

REUNION EL SECRETARIO REGIONAL DE LA ORGANIZACION MANTUVO UN ENCUENTRO CON EL VICEPRESIDENTE REGIONAL

UPA trasladada a Barreda los problemas del sector agrario

El futuro del Plan Nacional de Regadíos y el incumplimiento del precio del vino, temas de la entrevista

E.G.F.
TOLEDO

El secretario regional de UPA, Cristóbal Torres, mantuvo un encuentro con el vicepresidente del Gobierno regional, José María Barreda, para trasladarle las principales preocupaciones que tiene el sector agrario en Castilla-La Mancha y que se centran principalmente en el futuro del Plan Nacional de Regadíos y en el incumplimiento del acuerdo de precios por parte de las empresas vitivinícolas.

Torres explicó a los periodistas que el Plan Nacional de Regadíos "no atiende a las demandas de las necesidades de los regantes porque las pretensiones del PHN se quedan muy lejos en el borrador del PNR, ya que más que crear nuevas infraestructuras pretenden quitarlos".

"No podemos permitir que Castilla-La Mancha se convierta en una tierra más de secano sino que hay que intentar que se creen más regadíos", dijo Torres, quien instó al Gobierno central a crear una Mesa del Alto Guadiana en la que participen en un debate abierto los regantes, las organizaciones agrarias y las administraciones implicadas; ya que se trata de "un acuífero que se encuentra sobreexplotado y que requiere de una mayor inversión y trasvases".

El Alto del Guadiana es una de



El secretario regional de la UPA, Cristóbal Torres, mantuvo un encuentro con José María Barreda.

JAVIER POZO

las cuencas hidrográficas más importantes para Castilla-La Mancha porque afecta a cuatro provincias de la región que requiere "de un plan específico para dar satisfacción a las necesidades de los agricultores".

Respecto al tema vitivinícola, el secretario regional de UPA explicó a Barreda su preocupación porque "las industrias están incumpliendo los acuerdos en el precio del vino y están perjudicando a las pequeñas explotaciones de Castilla-La Mancha".

En este sentido, Torres recordó al vicepresidente regional que estas empresas vitivinícolas "reciben una gran cantidad de subvenciones del Gobierno regional de las que son beneficiarias pero luego no son solidarias porque juegan con el trabajo del resto de agricultores".

La situación ha sido denunciada ante la justicia y ante el Tribunal de Defensa de la Competencia para que analice el tema.

El vicepresidente del Gobierno regional indicó que en el tema del Plan Nacional de Regadíos, la Junta de Comunidades se encuentra también muy preocupada por este tema, mientras que mostró su apoyo a las pequeñas explotaciones que se ven afectadas por los bajos precios de la uva. Asimismo, también reflexionaron acerca de cómo se debe acometer la reforma de la Política Agraria Común que se va a debatir en breve.

LEY DE UNIVERSIDADES

"El PP ha evitado el debate social"

E.G.F.

El vicepresidente del Gobierno regional, José María Barreda, afirmó ayer que el PP "ha evitado el debate social" en la Ley Orgánica de Universidades "porque no se atrevían explicar un texto nefasto para los intereses de la universidad pública a los colectivos implicados".

Barreda acusó al Gobierno central de haber aprobado la LOU "con alevosía en el Congreso de los Diputados" y que no ha sido explicado a los colectivos sociales implicados "por lo que no se pueden quejar de que ahora se manifiesten en contra de la normativa sin conocer bien la propuesta".

El vicepresidente del Gobierno regional considera que el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte ha desaprovechado una gran oportunidad única "porque todos los sectores estaban de acuerdo en reformar la Ley de Universidades, y desde un punto de vista favorable, pero han desaprovechado la ocasión de mantener reuniones por soberbia, marginando a las universidades y a las comunidades autónomas".

Respecto al trabajo que realiza el Gobierno regional, Barreda anunció que en la próxima semana suscribirán un convenio con la UCLM para dotar de fondos los programas de investigación, "una respuesta a pie de obra, no como el Gobierno de España que no ponen ni una peseta para financiar a las universidades y sin embargo pretenden mejorar la calidad de la enseñanza con una escasa financiación", concluyó el vicepresidente.

EDUCACION SERRANO ACUSA A ARROYO DE 'SACAR A CONCURSO CATEDRAS DORMIDAS'

'El rector tiene que cubrir 160 plazas en la UCLM en diciembre'

Marta FM
TOLEDO

El portavoz del área de Educación de Grupo Parlamentario Popular, Lucrecio Serrano, manifestó ayer que antes de que entre en vigor la Ley Orgánica de Universidades, el 1 de enero de 2002, en la Universidad de Castilla-La Mancha tienen que cubrir 160 plazas de catedráticos y profesores titulares. "Asistimos a un espectáculo bochornoso porque el rector, Luis Arroyo, está sacando a concurso plazas de cátedras dormidas", criticó. En este sentido, adelantó que se han sacado,

en los últimos días, seis plazas en el campus de Ciudad Real y una en el de Toledo. "De repente, al rector le han entrado unas prisas horribles", añadió.

Según explicó Serrano, con la LOU no se perderá "autonomía", aunque los futuros catedráticos serán habilitados por una comisión nacional. "El catedrático que es competente nada tiene que temer, no así se está en el puesto por su nombre y apellidos", dijo el titular en Educación del PP. Serrano recordó que la Universidad de Castilla-La Mancha es la que tiene más profesores titulares de

escuela universitaria (no doctorados) y menos catedráticos y profesores titulares.

Por otro lado, "ante la sequía de ideas de los socialistas", Serrano presentó cinco líneas para crear una universidad "de primera". Así, propuso la "urgente" implantación de un plan de choque para la mejora de la educación, centros de orientación e información al estudiante, un sistema de becas que atraiga a los estudiantes de fuera de la comunidad, residencias comparables a los colegios universitarios y una perfecta comunicación entre los campus.



Lucrecio Serrano, portavoz del área de Educación del Grupo Popular.

VICENTE MACHUCA